

2017年8月30日

スズキ、2017日本パッケージングコンテストで 「ジャパンスター賞」の「経済産業省製造産業局長賞」を受賞 ～汎用リターナブルラックでエンジンの集合包装仕様を改善～



汎用リターナブルラック



段ボール材によるエンジン固定の受け材

スズキ株式会社は、公益社団法人 日本包装技術協会が主催する「2017 日本パッケージングコンテスト」において、スズキが取り組んだ「エンジン 集合包装仕様改善」が「ジャパンスター賞」の「経済産業省製造産業局長賞」を受賞した。

今回受賞した「エンジン 集合包装仕様改善」は、日本で生産したエンジンを海外へ輸出する際、部品輸送に広く普及している繰り返し使用可能な汎用のリターナブルラックに、段ボール材をエンジン固定の受け材として組み合わせた新しい包装荷姿を開発したものである。

従来はエンジン輸送専用のリターナブルラックを使用し、生産変動によってラックが不足した場合は、使い捨てのエンジン専用スチールケースを使用していたが、エンジン専用スチールケースは割高で製作日数も長くかかっていた。今回、汎用リターナブルラックと安価で短期間での製作が可能な段ボール材を活用した包装荷姿を採用することにより、従来の使い捨てのエンジン専用スチールケースよりもコストダウンにつながり、生産変動に素早く対応することが可能となった。この包装は王子コンテナ株式会社との共同開発である。

【受賞名】 「ジャパンスター賞」の「経済産業省製造産業局長賞」

【受賞内容】 「エンジン 集合包装仕様改善」

【受賞理由】 包装の適正化を推進するため、流通の効率化に寄与し、商品等の保護、包装技術の改善、向上への努力が最も優れている。

日本パッケージングコンテスト 概要

日本パッケージングコンテストは公益社団法人 日本包装技術協会が主催する、包装におけるデザインからロジスティクスに至るまでのその年の包装の最高峰と優秀群を決定するもので毎年開催されている。

ご参考

公益社団法人 日本包装技術協会HP : <http://www.jpi.or.jp/index.html>